

Restauration de 2 fresques à l'école maternelle Bel Air

En 1977, dans la salle d'évolution de l'école maternelle Bel Air, deux fresques ont été réalisées par l'artiste peintre Bruno BIETH, qui, à l'époque, était professeur dans un lycée à Chaumont et aidé par Denis SCHMITTER, son ancien élève.

Avec le temps, certaines couleurs se sont dégradées et craquelées. Denis SCHMITTER a accepté de les restaurer.

Après étude de plusieurs endroits d'écaillage, Denis SCHMITTER est intervenu pour éviter la propagation du décollement de la peinture. Il fallait donc les stabiliser.

Après la peinture, il a opté pour laisser les zones d'intervention se patiner à la mesure du temps pour rejoindre les autres tonalités.

Les parties reprises ont été le coq (beige), l'oie (rose et queue jaune) puis le bleu à l'extrémité droite avec les bandes en dégradés de magenta dans le gros poisson (c'est l'endroit de la fissure du mur) et la vague vert-clair sous le dauphin. L'intervention a eu lieu début août 2021



**Restauration réussie
Bravo et Merci Denis**

